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 السادة إدارة الإفصاح 

 البورصة المصرية 

 تحية طيبة وبعد ،،، 

نحيط سيادتكم   ، اليةالم عن صدور أحكام ضد ممثلي شركة القلعة للاستشارات   ردا على استفسار سيادتكم

حضور الشركة  بأن تلك الأحكام ما هي إلا أحكام إبتدائية غيابية بشأن نزاع تجاري قد صدرت دون علم أو علما  

وتؤكد الشركة على قيامها باتخاذ كافة    .أو ممثليها ، وأنها ستتخذ كافة الإجراءات القانونية بشأن تلك الأحكام 

من إجراءات بشأن ذلك النزاع.   مدعي الخطوات القانونية تجاه ما قام به ال  

شركة القلعة أو رئيس مجلس إدارتها السيد الدكتور/  وتنوه الشركة أن محاولات التركيز إعلامياً على إسم 

أحمد محمد حسنين هيكل لن يثنيها عن إتخاذ كافة الإجراءات القانونية التي تحفظ حقوقها وحقوق مساهميها ،  

 كما تؤكد الشركة أن لديها الملاءة المالية الكافية التي تمكنها من تنفيذ ما قد تؤول إليه تلك النزاعات. 

 ،،  والإحاطة  بالعلم   لتفضلا فبرجاء

 

                

 

 عمرو محمد القاضى 

وإداره المخاطر   علاقات المستثمرين   رئيس   

 2022 يونيو  18فى تحريرًا 

 

In response to your query  regarding news of a court ruling against Qalaa Holdings representatives, please be 

advised that this is an absentee first-degree court ruling related to a commercial dispute of which the company 

was not notified or represented in court. Qalaa Holdings will take the necessary legal actions and the proper 

proceedings in this dispute.  

The attempts to drag Qalaa Holdings name and that of its Chairman Dr. Ahmed Heikal in news media will not 

deter the company from taking the required steps to safeguard its interests and those of its shareholders. 

Qalaa also confirms that it has the financial means to uphold whatever court ruling that is passed in this 

dispute. 
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